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ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD Y SEGUIMIENTO DEL GRADO DE 

PUBLICIDAD Y RELACIONES PÚBLICAS 

 

En Sevilla, siendo las 10.00 horas del día 4 de noviembre de 2015, se reúne la 

Comisión de Calidad y Seguimiento del Grado de Publicidad y Relaciones Públicas 

en la sala de reuniones del Departamento de Comunicación Audiovisual y Publicidad 

y Literatura de la Facultad de Comunicación de la Universidad de Sevilla. 

Comparecen: Marina Ramos Serrano, Jorge David Fernández Gómez, Juan Carlos 

Rodríguez Centeno. Excusan su asistencia Gloria Jiménez Marín, Víctor Hernández 

de Santaolalla Aguilar, Antonio Pineda Cachero y Montserrat Barrantes. 

 

1. Revisión del informe anterior y los planes de mejora 

Se hace un breve resumen del trabajo realizado en el curso anterior.  

 

2. Revisión del informe de la DEVA. 

Se procede a leer el informe de seguimiento del Grado en Publicidad y RR.PP. 

realizado por la Agencia Andaluza del Conocimiento (AAC), con el objeto de analizar 

las posibles respuestas a las recomendaciones solicitadas. 

 

3. Respuesta a dicho informe. 

Se establecen unas líneas marco de respuestas a las solicitudes de mejora para 

debatirlas en la próxima reunión. Asimismo, se detecta que ya está disponible la 

aplicación para contestar dicho informe pero esta comisión desconoce su 

funcionamiento. Cuestión que pasamos al responsable de Calidad del Decanato. 

Para responder con evidencias a algunas de las peticiones de mejoras, se acuerda 

solicitar al Departamento de Comunicación audiovisual y Publicidad, lo siguiente:  

• Listado de infraestructuras del Departamento. 

• Compras realizadas de material en últimas fechas.   

• Listado de profesores del Departamento.   

• Listado de Tesis Leídas. 

• Comisiones de servicios solicitadas por los profesores del departamento para 

acudir a congresos, jornadas o conferencias. 

Por otro lado, se solicita al Decanato informes sobre infraestructuras, prácticas y 

cuestiones académicas. 
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4. Explicación recuerdo de la aplicación. 

Al no estar todavía en activo la aplicación se decide posponer a la próxima reunión 

este punto.  

 

5. Reparto de procedimientos. (para que quede constancia por escrito) 

Al no estar todavía en activo la aplicación se decide posponer a la próxima reunión 

este punto.  

 

6. Ruego y preguntas.  

Marina Ramos y Jorge David Fernández expresan la necesidad de sustituir 

miembros de la subcomisión, que por motivos justificados, no van a poder asumir 

la carga de trabajo durante este curso académico. Concretamente, Gloria Jiménez 

por baja maternal. En este sentido, trasladamos esta petición al director del 

departamento, presente en la reunión. Además, solicitamos la sustitución la 

representante de los estudiantes, Montserrat Barrantes, por estar becada con una 

Sicue-Séneca, por otro alumno designado por la Delegación de Estudiantes. Para 

ello, se solicita la colaboración del Decanato.  

 

Y no habiendo otros asuntos que tratar, se levantó la sesión siendo las 13.00 horas 

del día de la fecha, de todo lo cual doy fe como Secretario de la Comisión. 

 

 

 

Vº Bº Marina Ramos Serrano  Fdo.: Jorge David Fernández Gómez 

Presidenta  Secretario en funciones 

 

 

 

VºBº Víctor Hernández de Santaolalla Aguilar 

Secretario 


